



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. VII

MONTRÉAL, JANVIER 1898

No 1

UNE BONNE ANNÉE.

BONNE année ! heureuse année ! c'est le cri de joie, c'est le souhait qui part de tous les cœurs au premier de l'an. C'est celui que nous envoyons à tous nos associés dans l'Apostolat de la Prière et dans l'amour du Sacré-Cœur de JÉSUS. Bonne et heureuse année ! Et pour parler le langage de Saint Paul : à tous " la grâce et la paix " principe de toute sainteté, " de la part de Dieu notre Père et de Notre-Seigneur JÉSUS-CHRIST " Le grand Apôtre avait coutume de commencer ainsi ses Lettres admirables. Dans son Epître aux Ephésiens, il leur souhaite encore " cette sagesse qui consiste à bien ménager le temps *ut sapientes redimentes tempus.* " Il se sert plutôt de l'expression " racheter, sauver le temps parce que — ajoute-t-il — les jours sont mauvais " *quoniam dies mali sunt.* Oui, les jours sont mauvais, ils l'étaient alors et ils le sont encore ; ils le sont depuis le péché, parce que depuis ce fatal moment, l'Ange déchu étend son empire ténébreux sur le temps, le corrompt et le perd ; parce que, en punition de nos crimes, le temps est devenu le messenger des vengeances divines : il porte dans ses flancs la souffrance et la